

羽ばたき

第 136 号
令和 3 年 2 月 1 日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

左義長行われる

1月17日(日)午前9時から雪が降りしきる中、コミュニティセンター前の駐車場で堀岡地区の左義長が行われた。高岡熊野神社の武内宮司が祝詞を奏上、その後連合自治会・コミュニティセンター・児童クラブ・母親クラブ・堀岡消防分団の各代表が玉串を捧げた。35年ぶりの豪雪の影響もあり、当初より1週間延期で実施された。

地元住民や参拝者が正月飾りや書初めなどを燃やし、コロナの感染終息や今年1年の無病息災・安全を祈願した。今年も児童クラブや地域住民の協力を得て、無事に左義長を終えることが出来た。



防火の決意新たに市消防出初め式

1月9日(土)開催の射水市消防出初め式は、爆弾低気圧による暴風雪が予想されるため、第1会場(海王丸パーク)での分列行進、一斉放水は中止となった。

第2会場(クロスベイ新湊)の式典では、消防活動に貢献した各団体の功労者が表彰され、堀岡分団からは市長表彰で南貴浩さん(東町)が受賞した。

射水警察署より感謝状を受賞

防犯協会堀岡支部

日頃から防犯活動に協力を得ているとの事で感謝状が贈られた。奥田吉広署長より「皆様のおかげで地域が守られている。今後も維持して安心、安全なまちづくりをお願いします。」と挨拶があった。今後も堀岡地域を皆様のご協力によって犯罪のない明るいまちづくりを目指していきたいと思っています。



三世代ふれあい チャレンジランキング大会

主催 児童クラブ協議会
共催 母親クラブ
協力 堀岡児童館

寒さの厳しい季節、チャレンジ大会に参観して寒さを吹き飛ばせ!!
賞品や参加賞をたくさん準備して、みんなの参加を待っているよ!

日時 2月20日(土)午前10時30分~午前12時00分まで

受付 午前10時00分より(10時15分より挨拶・説明)

場所 堀岡コミュニティセンター 多目的ホール

持ってくるもの 内履きズック マスク忘れないで!

種目 ①紙コップ積み ②豆つまみ皿移し ③紙ヒコーキ飛ばし ④わりばしダーツ
⑤紙ちぎりのばし アメつかみ取り

*保育園児は保護者同伴をお願いします。

*参加申込書は堀岡コミュニティセンター児童室までだしてください。



第21回堀岡住民ポウリング大会 参加者募集

主催 堀岡体育協会

日時 3月14日(日)13:00~

場所 クアトロブーム小杉

2月初旬に回覧予定の募集要項を確認の上お申し込みください。



俳誌「菱水吟社」十一月号
つかの間の陽の差す内に冬支度
秋惜しみ日溜り選りて魚を吊る
柿熟る庭の隅まで明るくて
杉並み木残りし古道秋たけて
報恩講孫の手みやげ庭の花
手袋を外しお日様拝みけり
冬支度今年は併せ終結も
曾孫の話はつきず夜の長さ
俳誌「菱水吟社」十一月号
陽の温み風の気配の白障子
相手をなき夕餉小鍋に大根炊く
枯菊も庭の一景番茶飲む
耕運機終う畑に時雨来る
大白菜大地の力吸い上げて
枯れたる木街路の風情やや残す
身に沁むや三密避けて年の暮れ

賀津子 英子 郁子 敬一郎 計介 眞理子 英子 寿夫 計介 春子 眞理子 敬一郎 郁子 賀津子

干支(丑)の押絵飾り

1月17日(日)古三健生会女性部は今年も丑の押絵作りを楽しんだ。牛のパーツをスポンジで作って、綺麗に布で包み込み、大きさは12×13.5センチの台紙に貼り付けるのです。「私の紐はどこ、目はどこへ、破魔矢はどうするの、絵馬に福を書くの」など騒がしいのはこ一番。3時間、見事に個性あふれる丑の押絵の完成。お茶を飲みながら、今年も一歩一歩幸せに向かって歩いて行けそうです。



「押し花教室」開催のお知らせ

花ごころ

日時 3月18日(木)13:30~15:30

会費 500円 材料費 3,500円

申し込み締め切り 2月19日(金)コミセン迄

※作品見本はコミセン

談話室に展示中。皆様

の参加をお待ちしております。



やわやわ運転認定証授与

1月15日(金)射水警察署奥田吉広署長より、昨年6月第1回寿大学において、「やわやわ運転自主宣言」された堀岡校下老連の会員34名の方々に「やわやわ運転認定証」が手渡された。会員全員6か月間安全運転に努め、更にこれからも続けることを心新たにしたい。

当日、射水警察署交通課朝日奈課長、石黒係長が来られ、課長より最近の交通事故についての講話を聞いた。昨年1年間、射水署管内において死亡事故3件発生、いずれも高齢者の事故であった。注意点として、①交差点での安全確認②わき見運転、クレープによる追突事故③右折時の安全確認④横断歩道での歩行者の確認⑤後部座席のシートベルト着用⑥反射材の着用など、歩行者の時も運転の時もほんのちょっと注意して頂ければ事故は大半防げます。これからは安全運転と安全歩行に努めましょう。

薬物乱用防止教室開催

12月9日(水)堀岡小学校で、保護司会とライオンズクラブが協力して、6年生27人に薬物乱用防止の授業を行った。講師は保護司の谷川義昭さん(薬物乱用防止指導員)があたり、地元の保護司富岡民生さんも参加された。

まず啓発DVD「身近にひそむ薬物乱用」により、薬物乱用とはどういうことか、何よりもたった一回の失敗で人生を台無しにしてしまう薬物の怖さを勉強した。次に、講師の先生より「薬は病気を治すための物であり、お医者さんや薬剤師、家族からもらって正しく飲むのが薬です。それ以外の方からもらうのは全て薬物になります」と指摘された。薬物乱用によって、一番恐ろしいのは皆さんのステキな脳が破壊され、二度と元に戻らなく、心も身体もメチャクチャになってしまいます。知らない人や先輩から「この薬を飲むと、疲れが取れるとか、痩せて綺麗になる」とかの甘い誘いに絶対乗ってはいけないことを強調された。「皆さんには、無限の可能性が広がります。皆さんの年頃は努力すると必ず結果が現れる素晴らしい成長期です。可能性あふれた皆さん全員が地域の宝・日本の宝です。ぜひ健康に気を付けて頑張ってください」と講師が結ばれた。最後に「薬物乱用は?」「ダメ、ゼッタイ。」を三唱して終わった。

児童室だより

作ってみよう!
オリジナル缶バッジ

15日(月)~20日(土)

*20日(土)は午後のみ

きめつ、すみっこ

朝乃山など

いろいろなイ

ストを準備し

てありますが、お気に入りのイラストを使いたい人は持って来てね。



節分豆をリメイク!
豆チョコ



13日(土)

午後2時~4時の間作れます。
かかる時間は30分ほどです。
豆まきで残った豆を使って
簡単においしく!
バレンタインにも?!

2月の行事予定

日曜	行事名	場所
13土	堀岡児童クラブ協議会緑綬褒章受章報告会	コミュニティセンター

つぶやき

民謡と仲間に感謝

その土地の匂う民謡。私

が、特に好きなのは三味線と尺八の音色です。腹の底から声を出し、息を長く、健康にとっても良いことです。そして、気の合った仲間と楽しく”ストレス”解消します。

特別老人ホームの慰問や夏祭りなど、昨年はコロナで一度も慰問できなかった。

認知症やボケ防止、「歌詞」を覚えて歌う、昔はすぐに覚えたものですが、いまでは、二番三番は、なかなか出てこない。でもこれからは楽しく仲間と歌っていききたいものです。 谷川美智子記(民謡教室)

堀岡の人口()内は前月比	人口	男性
令和2年12月31日現在	2,599人(+18)	1,279人(+8)
	世帯数 1,030世帯(+11)	女性 1,320人(+10)